

Papa, Maman, vos mains sont désormais jointes pour l'éternité.

Ses filles et beaux-fils, ses petits-enfants et arrière-petites-filles:

Ariane et Martial **Bonard-Courvoisier**, à Croy, leurs enfants Céline, Baptiste et Marine,

leurs petites-filles Célia et Mya;

Brigitte **Courvoisier** à Vevey, sa fille Emmanuelle et son ami Tiago;

Madeleine et Beat **Haldemann-Courvoisier**, leurs enfants Alexis, Emilien et Louise, à Colombier-sur-Morges;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en France, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Suzanne COURVOISIER-ERARD

enlevée à leur tendre affection le 27 juillet 2016, à l'âge de 86 ans.

Les obsèques seront célébrées dans l'intimité de la famille.

La famille remercie la direction et le personnel de l'EMS Le Marronnier à Lutry pour leur soutien constant.